
 

 

Ofício: 19/2023     Salto, 04 de abril de 2023 

Assunto: Monitoramento Câmeras – Rede Municipal 

 

Exma. Sra. Secretária Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

 

Solicito de Vossa Excelência, informação a respeito do funcionamento das 

câmeras de segurança instaladas nas escolas da rede municipal de ensino. 

Informações importantes sobre: 

 

a) Contrato ainda em vigência? Qual o encerramento? 

b) Estão em pleno funcionamento? Existe manutenção das mesmas? 

c) Enviar evidências para que sejam apresentadas na próxima reunião dos 

membros do CME Salto SP. 

 

Sem mais, despedimo-nos, externando protestos de estima e consideração. 

Cordialmente, 

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME SALTO SP 

 

 


